Brauchtum und Tracht in der Grundschule Feucht

Projekttag an der Grundschule Feucht, der Trachtenverband Mittelfranken stellt sich vor:

Unter dem Motto: Wir leben in Franken, was macht uns so einmalig, fand an der Grundschule Feucht ein Projekttag statt, bei dem sich der Trachtenverband Mittelfranken, in Verbindung mit dem Trachtenverein Feucht, vorgestellt hat.

Einen ganzen Schultag lang durften ca. 60 Kinder der Jahrgangsstufe 1-4, fränkisch singen und tanzen, sowie verschiedene Trachten aus Mittelfranken, Oberbayern und dem Egerland kennenlernen.

Die Schüler hatten die Möglichkeit, unter der Leitung von Frank Stojetz und Petra Gräf, fränkische Volkstänze zu erlernen. Petra Riedel brachte ihnen die Besonderheit der fränkischen Mundart, in Form von lustigen Liedern nahe. Besonderes Interesse fanden die Mädchen u. Jungs an den verschiedenen Trachten, die sie, unter Anleitung von Daniela Reulein, anprobieren und sich darin fotografieren lassen durften. Musikalisch wurden die Aktionen von Robert Foitzik, Ingrid Deistler und Ramona Igl unterstützt. Am Ende der Veranstaltung waren sich alle einig, dass es wichtig ist, den Kindern unser fränkisches Brauchtum nahezubringen, und dieses Projekt auch gerne in anderen Schulen vorgestellt werden kann. Zum Abschluss sangen wir noch einmal gemeinsam die erlernten Lieder, in der Hoffnung, interessierte Kinder für die Trachtensache gefunden zu haben.

Am **16.06.2015, um 18:30 Uhr**, findet im Zeidlerhof Feucht ein Informationsabend für alle interessierten Eltern und Kinder statt. Nähere Informationen unter Tel.Nr.09128/6157